

GUMMERSBACH



*PRESSE
INFORMATION*

Freitag, 25. April 2008
Seite 1 / 1

Auf nach La Roche: 23 Läufer starteten Bürgermeister begleitet Staffel

Gummersbach. 23 Läuferinnen und Läufer aus Gummersbach und der Partnerstadt Burg/Sachsen-Anhalt machten sich heute Nachmittag auf die 1020 Kilometer lange Strecke nach La Roche-sur-Yon, wo sie am 2. Mai von den Bürgermeistern Pierre Regnault (La Roche) und Frank Helmenstein (Gummersbach) empfangen werden. In der französischen Stadt finden vom 1. bis 4. Mai die Feierlichkeiten zum 40. Geburtstag der Städtepartnerschaft zwischen Gummersbach und La Roche-sur-Yon statt. Die Läufer werden in 3 Gruppen und Tagesetappen von rund 150 Kilometern die Strecke zurücklegen. Der Lauf wurde organisiert von Volker Onnenberg vom Verein zum Austausch mit internationalen Klubs, Kulturen und Organisationen (a.m.i.k.o). Bürgermeister Frank Helmenstein begleitete die Staffel auf den ersten Kilometern bis zur Stadtgrenze.